

LEBENSSTIL

Woran muss ich denken, wenn ich eine Bestattungsart wähle?

Je nach persönlichen Vorstellungen werden auf fast jeden Wunsch zugeschnittene Bestattungsarten angeboten. Von der klassischen Erdbestattung bis zur extravaganten Flugbestattung bieten sich eine Fülle von Möglichkeiten, die letzte Ruhe zu finden.

Einige Punkte sollten jedoch Berücksichtigung finden, um die gewünschte Bestattungsart zu realisieren: Soll der Leichnam eingeäschert werden? Soll die Grabstätte für Hinterbliebene zugänglich sein oder anonym bleiben?

Sie sollten sich auch folgende Fragen stellen: Für welchen Zeitraum soll die Grabstelle erhalten bleiben? Ist eine Grabpflege möglich oder erwünscht? Gibt es eine besondere



Marion Buchholtz, Bestatterin und Trauerbegleiterin, Braunschweig

Verbundenheit zum Beispiel zur See oder zur Natur? Welche Rollen spielen die Kosten?

Sie sollten in jedem Fall Bestattungswünsche mit ihren Angehörigen besprechen. Oft sind Angehörige enttäuscht, wenn ohne deren Wissen eine Bestattungsart gewählt wird, die keinen Ort der Trauer in Form einer Grabstätte hinterlässt.